
第０７号                      本吉夢プロジェクトニュース                      平成３１年４月 （１） 

   

 

 

―  

平
成
30
年
度
、
当
委
員
会
で

は
「
本
吉
を
知
ろ
う
！
そ
し
て
一

歩
前
進
！
」
を
主
要
テ
ー
マ
に
一

年
間
活
動
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。 

事
業
と
し
て
は
、
「
ス
ポ
ー
ツ

と
健
康
の
町
、
本
吉
」
の
下
、
本

吉
グ
ラ
ウ
ン
ド
・
ゴ
ル
フ
大
会
を

年
二
回
企
画
し
ま
し
た
。
一
度
目

は
６
月
に
62
名
の
参
加
を
い
た

だ
き
、
晴
天
の
下
熱
戦
が
繰
り
広

げ
ら
れ
ま
し
た
。
健
康
増
進
と
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の
場
と
し

て
役
立
て
て
い
た
だ
い
た
も
の

と
考
え
ま
す
。
二
度
目
は
９
月
に

予
定
し
て
お
り
ま
し
た
が
、
台
風

に
伴
う
悪
天
候
で
中
止
と
な
り
、

非
常
に
残
念
で
し
た
。 

委
員
会
と
し
て
は
、「
本
吉
を
知

ろ
う
！
」
と
い
う
こ
と
か
ら
、
本 

吉
の
現
状
把
握
の
た
め
、「
現
地
視 

察
」
を
二
度
行
い
ま
し
た
。
５
月 

             

 

 

本吉夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会  

副委員長 小野寺克浩 

に
『
三
陸
沿
岸
道
路
本
吉
津
谷

IC
工
事
箇
所
』
に
お
い
て
、
三

陸
沿
岸
道
路
工
事
の
進
捗
状

況
等
の
ご
説
明
を
い
た
だ
き
、

明
け
た
１
月
に
は
『
小
泉
海
岸

防
潮
堤
工
事
箇
所
』
に
お
い

て
、
防
潮
堤
工
事
の
概
要
と
背

後
地
の
利
用
に
つ
い
て
ご
説

明
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ど
ち
ら

も
、
こ
れ
か
ら
の
本
吉
に
お
い

て
、
ど
う
活
用
し
て
い
く
か
が

問
わ
れ
て
い
る
と
感
じ
ま
し

た
。
ま
た
、
会
報
は
年
３
回
発

行
し
ま
し
た
。
当
委
員
会
の
活

動
を
知
っ
て
い
た
だ
く
機
会

に
な
れ
ば
と
思
い
ま
す
。 

 
委
員
会
内
に
お
い
て
は
、

｢

ま
ち
づ
く
り
へ
の
提
案｣

と

「
イ
ベ
ン
ト
実
施
」
の
２
つ
の

グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
て
、
毎
月

の
よ
う
に
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ

と
勉
強
会
を
重
ね
て
お
り
、
少

し
ず
つ
形
づ
く
ら
れ
て
き
ま

し
た
。
こ
の
ほ
か
に
も
、
モ
ー

ラ
ン
ド
本
吉
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ

場
設
置
準
備
委
員
会
へ
の
参

画
や
、
ま
ち
づ
く
り
会
議･

講

演
会･

イ
ベ
ン
ト
等
へ
の
参
加

な
ど
、
他
団
体
や
多
く
の
方
々 

   

 

去
る
３
月
７
日
、本
吉
総
合
支

所
会
議
室
に
お
い
て
設
立
総
会

が
開
催
さ
れ
、「
モ
ー
ラ
ン
ド
パ

ー
ク
ゴ
ル
フ
場
運
営
委
員
会
」
が

設
立
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
ま
で
市
・
夢
プ
ロ
・
モ
ー

ラ
ン
ド･

本
吉
PG
愛
好
会
で
準

備
委
員
会
を
組
織
し
、
モ
ー
ラ
ン

ド･

本
吉
内
へ
の
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ

場
設
置
に
つ
い
て
検
討
し
て
き

ま
し
た
が
、今
回
施
設
の
設
置
と

管
理
運
営
に
あ
た
る
組
織
と
し

て
、当
運
営
委
員
会
を
設
立
し
た

も
の
で
す
。 

 
当
日
は
会
則
制
定
や
役
員
選

任
等
に
つ
い
て
審
議
が
行
わ
れ
、

会
長
に
夢
プ
ロ
委
員
長
の
佐
藤

和
文
氏
が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。 

モ
ー
ラ
ン
ド
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場

運
営
委
員
会
が
設
立
し
ま
し
た 

 

と
の
交
流
を
図
り
な
が
ら
活
動

し
て
い
ま
す
。
ま
だ
ま
だ
、
模
索

段
階
の
部
分
も
あ
り
ま
す
が
、
私

た
ち
の
暮
ら
す
本
吉
を｢

元
気
な

ま
ち｣

に
し
た
い
と
い
う
思
い
で

集
ま
っ
て
い
る
メ
ン
バ
ー
で
す
。 

今
後
と
も
当
委
員
会
へ
の
ご
指

導･

ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。 

  

 

昨
年
の
３
月
本
吉
夢
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

委
員
会
が
市
長
と
の
懇
談
を
行
っ
た

と
き
に
要
望
し
た
モ
ー
ラ
ン
ド
内
へ 

の
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
の
設
置
が
こ
の
ほ

ど
実
現
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。 

 

様
々
な
行
政
手
続
き
の
進
行
と

同
時
に
、
今
年
３
月
７
日
に
パ
ー
ク

ゴ
ル
フ
場
運
営
委
員
会
が
設
立
さ
れ

ま
し
た
。
市
民
の
健
康
増
進
、
ス
ポ

ー
ツ
活
動･

ふ
れ
あ
い
交
流
の
促

進
、
交
流
人
口
の
増
加
と
経
済
活

動
の
活
性
化
な
ど
を
設
置
の
目
的

に
あ
げ
て
、
早
期
オ
ー
プ
ン
に
向
け

て
活
動
し
て
ま
い
り
ま
す
。「 

ま
ち

を
元
気
に
・ 

夢
を
カ
タ
チ
に
」
市
民

皆
様
の
暖
か
い
ご
指
導
よ
ろ
し
く
お

願
い
致
し
ま
す
。 

 

ﾓｰﾗﾝﾄﾞ PG 場運営委員会 

会長 佐 藤 和 文 

パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
の
早
期
オ
ー
プ

ン
を
目
指
し
ま
す  

今
後
は
、
早
期
の
施
設
オ
ー
プ

ン
に
向
け
て
市
と
連
携
し
て
い
く

こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 
地域を元気に！夢プロニュース 

発行：本吉夢プロジェクト委員会 問い合わせ先：本吉夢プロジェクト委員会事務局 tel:0226-48-5505 

 

 
一
年
を
振
り
返
っ
て 
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 ２月６日（水）、本吉公民館において「新市基本計画等

に係る懇談会」を開催しました。 

 当日は、市から菅原市長のほか震災復興･企画課長や

本吉総合支所の管理職など１５名が出席し、本吉夢プロ

ジェクト委員会委員１５名と懇談を行いました。 

 今回は、懇談テーマの「新市基本計画の推進について」

のほか、今後のまちづくりについてフリートークで懇談しま

した。懇談の主な内容は以下のとおりです。 

（１）新市基本計画の推進について 

 事前に市から現在の進捗状況の資料をいただき、こ

れに基づいて各委員から出された 17項目の意見･質問

に対して、あらかじめ市から文書で回答をいただいて

いましたが、本吉総合支所齋藤総務企画課長からその

内容についてあらためて説明を受けたあと、市長から

は次のことが補足されました。 

①はまなすステーション設備改修事業計画等の周知

について・・・三陸沿岸道路ができて客が減ることを心

配している人がいると思うが、やり方次第だと思って

いる。昨年６箇所くらい視察したが、流行っている理

由として共通するのは「トイレがきれいということ

(特に女子トイレ)」、「品揃えが豊富であること」、「地

元の人が買っていること」の 3点だった。準備で大事

なのは物を持ってきてくれる人を増やすことが必要

で、魚市場などとの連携が重要である。 

②三陸沿岸道路(仮)本吉ＰＡの整備計画につい

て・・・本吉ＰＡについては、サービスエリアではなく

休憩所である。物販をしたい希望でパーキングを作っ

てもらい、市で物販所を用意する予定だったが、商工

会等に公募してもやるという人がいなかった。 

（２）今後のまちづくり等について(フリートーク) 

・鈴木(優)委員：水産業や農業において担い手育成が

できていないが、本吉ＰＡは重要なところと考えてお

り、やり方次第ではカンフル剤となるのでは。・・・道の

駅の利用者とは違う需要があると考えている。今まで

東北道を利用していた運送トラックの利用が多くな

り、その休憩所となるだろう。(市長) 

(この後､気仙沼ミナトから定住関係の説明があった。)  

･山内委員：過去に高校生から地元から離れる理由を聞い 

たこと、また、その対策をとったことがあるか。・・・震災後に

高校生全員からアンケートをとった。地元に残りたいかと

の問いに、平成 25 年の 1 回目のアンケートでは 50％以

上が残りたいという結果だった。何が欲しいかという問いに

は、1位仕事（やりたい仕事）、2位交通網、3位医療･子育

てだった。平成 27 年の 2 回目のアンケートでは「どちらと

もいえない」という選択肢を設けたところ、完全に３分した。

若い世代には地元にいるうちに地元を知ってもらい、地元

にしかないものを探して欲しい。Ｕターンの人は給料面が

厳しい。手に職があればいいが、サラリーマンで戻ってくる

のは難しい。Ｕターンの支援については仙台市があるの

で県はやる気がない。(市長) 

鈴木(優)委員：空き家を聞かれるが、所有者がわからな

いことが多い。・・・調査の仕方にもよるが、市内の空き家

は１，０００軒。空き家を貸すのに問題になるのは、貸すた

めには修繕等にお金がかかるため、元を取るにはどれくら

いかかるかと考え足踏みすること。市では修繕のため 1／

2 で上限１００万円の補助金がある。空き家を貸したい人も

借りた人も使える補助金。(市長) 

大内(正)委員： 本吉総合体育館の個人での夜間使用が

制限されている。条例では個人利用ができると記載されて

いるので使えるようにして欲しい。・・・内容を確認し、後日

お知らせしたい。（齋藤総務企画課長） 

岩渕監事：スポーツ施設はあとどれくらいで整備されるの

か。・・・場所によるが、将来的にはやらざるを得ないと考え

ている。(市長) 

佐藤(健)委員：今までの道の駅は風通しが良かったかとい

えばそうではなかった。これを機に市が基準を規定して、

唐桑や気仙沼の人にも物を入れてもらった方が良い。・・・

品質のチェックは誰でも良いが何でもいいというわけでは

ない。オープンにするためにはきちんとした基準が必要と

気づかされた。(市長) 

 

※紙面の都合により以

下の内容は掲載を省

略いたします。 
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平成 30 年度の事業実施内容 
実施月日 事業内容 実施月日 事業内容 

４月  １日 

４月１２日 

４月１３日 

 

４月１９日 

４月２４日 

 

４月２６日 

５月１９日 

５月２３日 

 

５月３０日 

 

６月１３日 

６月１４日 

 

６月２４日 

 

６月２７日 

 

７月 ２日 

 

７月 ９日 

７月１９日 

 

７月２４日 

 

８月 １日 

8 月 6 日 

 

８月１０日 

８月２８日 

９月１０日 

９月２５日 

９月２７日 

10 月 10 日 

「本吉夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾆｭｰｽ」第４号発行 

三役会議 

第１回ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置

準備委員会 

第１回役員会 

第２回ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置

準備委員会 

平成３０年度総会 

第１回委員会（現場視察･懇親会） 

第４回復興祈念公園施設検討委員会

（委員長出席） 

第３回ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置

準備委員会 

第２回役員会 

第４回ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置準備委員会

（栗原市内ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場視察） 

第２回～まちを元気に～本吉ｸﾞﾗｳﾝ

ﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ大会 

第５回復興祈念公園施設検討委員会

（委員長出席） 

ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置準備委

員会三役会議 

ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置に係る開発協議（県庁）  

三陸沿岸道路のｲﾝﾀｰﾁｪﾝｼﾞ(IC)名称に

係る意見聴取会（委員長出席） 

第５回ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置

準備委員会 

「本吉夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾆｭｰｽ」第５号発行 

第６回復興祈念公園施設検討委員会

（委員長出席） 

三役会議 

第２回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 

三役会議 

役員研修会（市議会傍聴） 

第３回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 

第 7 回復興祈念公園施設検討委員会 

（委員長出席） 

１０月２２日 

１１月 ４日 

１１月 ８日 

１１月２０日 

１１月２２日 

１２月 ５日 

 

 

１２月１１日 

 

１２月２０日 

１２月１５日 

１２月２６日 

１２月２６日 

 

１月 ７日 

１月２３日 

１月２４日 

 

１月２７日 

２月 ６日 

 

２月１６日 

 

２月２０日 

 

２月２１日 

２月２１日 

３月 ７日 

３月１４日 

 

３月１５日 

３月１８日 

 

３月１９日 

3 月 29 日 

第４回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 

気仙沼市本吉産業まつり協力 

三役会議 

第５回委員会（勉強会） 

ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場に関する打ち合せ会 

ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置支援依頼に係るﾘﾆｭｰｱ

ﾌﾞﾙｼﾞｬﾊﾟﾝ･岩手（一関市千厩町）訪問

（委員長） 

第６回ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置準

備委員会 

第６回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 

「本吉夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾆｭｰｽ」第６号発行 

三役会議 

ﾓｰﾗﾝﾄﾞﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場運営委員会設立に

向けた打ち合せ会 

新年挨拶まわり（委員長、地域活性化支援員）  

第７回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 

公民館のまちづくりｾﾝﾀｰ化に関する

勉強会（委員長、地域活性化支援員出席）  

第８回委員会（現場視察･新年会） 

第９回委員会（新市基本計画等に係る

懇談会） 

三陸沿岸道路開通式（歌津本吉道路･本吉気仙沼道路）  

（委員長、地域活性化支援員出席）  

ﾓｰﾗﾝﾄﾞ･本吉ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場設置準備委員

会三役会議 

第３回役員会 

第１０回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 

ﾓｰﾗﾝﾄﾞﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場運営委員会設立総会 

公民館のまちづくりｾﾝﾀｰ化に関する

東松島市視察（委員長参加） 

ﾓｰﾗﾝﾄﾞﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場運営委員会三役会議 

市内まちづくり協議会活動報告会

（委員長、地域活性化支援員出席）  

ﾓｰﾗﾝﾄﾞﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場運営委員会役員会 

第１１回委員会（ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ） 
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5 月 30 日 ﾊﾟｰｸﾞｺﾞﾙﾌ場設置準備委員会(ﾓｰﾗﾝﾄﾞ) 

 

6 月 24 日 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会(大名広場) 

 

同    左 

 

11 月 4 日 本吉産業まつり協力 (本吉総合体育館 ) 

 

11 月 20 日 本吉を知る勉強会  (本吉公民館) 

 

1 月 27 日 現地視察（小泉海岸防潮堤） 

 

1 月 27 日 新年会 （舘岡ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ） 

 

2 月 6 日 新市基本計画等に係る懇談会  (本吉公民館 ) 

 

「本吉夢プロジェクトニュース」発行 

 

 

 

夢
プ
ロ
委
員
長
活
動
報
告 

○
1
月
24
日 

 

公
民
館
の
ま
ち
づ
く
り
セ
ン 

タ
ー
化
に
関
す
る
勉
強
会 

に
出
席 

○
２
月
16
日 

三
陸
沿
岸
道
路(

歌
津
本
吉 

道
路
・本
吉
気
仙
沼
道
路) 

開
通
式
に
出
席 

○
３
月
7
日 

モ
ー
ラ
ン
ド
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ 

場
運
営
委
員
会
設
立
総
会 

に
出
席 

○
３
月
14
日 

 

公
民
館
の
ま
ち
づ
く
り
セ
ン 

タ
ー
化
に
関
す
る
東
松
島 

市
視
察
に
参
加 

○
３
月
18
日 

 

市
内
ま
ち
づ
く
り
協
議
会 

活
動
報
告
会
に
出
席 

本
吉
夢
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
委

員
会
今
後
の
予
定 

○
４
月
下
旬 

 

平
成
31
年
度
総
会 

 
4 月 26 日 平成 30 年度総会（本吉公民館） 

 

5 月 19 日 現地視察（本吉津谷ＩＣ工事箇所） 

 

5 月 19 日 懇親会 （舘岡ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ） 

 ～ 写真で見る夢プロこの一年 ～
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